

Transición a la enseñanza presencial diaria para las escuelas primarias (K-5)

Después de una cuidadosa consideración, el distrito planea comenzar la transición de los estudiantes de primaria (K-5) de las opciones híbrida y remota, a las opciones **presencial** (en la escuela todos los días, 5 días a la semana) y **remota** (aprendizaje virtual todos los días) siempre que sea posible con el personal disponible. La transición comenzaría poco después del inicio del nuevo trimestre, el 16 de noviembre, y cada escuela iniciará el proceso un grado por semana durante un período de tres semanas. Los padres aún tendrían la opción de elegir que sus estudiantes participen en el programa completamente remoto.

La salud y seguridad de nuestros estudiantes, personal y todas nuestras familias sigue siendo primordial. Como hemos comunicado, el distrito ha tomado medidas que superan los lineamientos de reapertura del estado de Nueva York en varias áreas clave. Estas medidas incluyen el requisito de que todos los estudiantes y el personal usen mascarillas (con descansos programados), la colocación de protectores contra estornudos en todos los escritorios de los estudiantes, y el monitoreo de temperatura en cada escuela. Se continuará realizando una limpieza diaria exhaustiva en todas las escuelas y autobuses. Manteniendo estas medidas, los estudiantes ahora mantendrán una distancia menor a la actual distancia de 6 pies, pero no menos de 4 pies. Se espera que el tamaño de las clases presenciales se duplique con un rango aproximado de 18 a 25 estudiantes. El tamaño de la clase no excederá el espacio permitido en cada salón.

Para fomentar la continuidad de la instrucción, el distrito mantendrá los equipos docentes. En términos de los maestros asignados, los estudiantes que permanezcan en una sección *Remota* completa mantendrán los mismos maestros. Los estudiantes que cambien de híbrido a presencial completo también mantendrán a sus maestros. Sin embargo, si un estudiante está cambiando de modelo (de aprendizaje remoto a presencial, o de modelo híbrido a remoto) también cambiará de maestros ya que esos maestros permanecen con sus clases.

Con respecto al transporte, el distanciamiento social y la capacidad de autobuses (22-25) se mantendrán constantes. Seguirá habiendo un estudiante por asiento (a menos que haya un hermano) y se usarán mascarillas en todo momento.

A continuación encontrará un enlace para el *Formulario de selección de opciones educativas* para padres. **Necesitamos recibir una respuesta de todos los padres de primaria, incluso si su hijo continúa participando en el aprendizaje remoto completo.** La coordinación de esta transición, especialmente para el transporte, tomará algunas semanas, por lo que le pedimos que complete y envíe sus selecciones antes del viernes 23 de octubre.

A continuación está el enlace que lo llevará al Formulario de selección del modelo de enseñanza: <https://forms.gle/Q7topTRywKdrpxq1A>

A continuación está el enlace para ver un video informativo sobre el formulario:
<https://youtu.be/LYnfhtuNLds>

La transición a la instrucción presencial completa seguirá el siguiente calendario:

Lunes 16 de noviembre

Countrywood & Oakwood: Kindergarten

Birchwood y Maplewood: 3er grado

Lunes 23 de noviembre

Countrywood y Oakwood: 1er grado

Birchwood y Maplewood: 4to grado

Lunes 30 de noviembre

Countrywood y Oakwood: Grado 2

Birchwood y Maplewood: 5to grado

Les agradezco desde ya su colaboración.

Joe Centamore

Deputy Superintendent